

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Adami Scherzeri, Theologi Apud Lipsienses Primarii, Breviculus Theologicus

Schertzer, Johann Adam

Lipsiæ, Anno MDCCVII.

VD18 13450115

Locus XXVIII. De Damnatione & Inferno.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898

sequens est. 1) *Finis* 1) impiorum punitio
 2) piorum α) ad dulcem somnum compo-
 sitio, β) æterna glorificatio, γ) *Conse-*
quens A) *corporis* sepelitio, cinerificatio
 B) *Anime* a) *piorum* ad æterna gaudia, b)
impiorum ad æterna supplicia migratio
 Unde

Locus XXVIII.

DE DAMNATIONE & INFERNO.

§. CXIX. seqq. ubi

Ν) *Antecedens Decretum*, sive *Repro-*
batio, §. CXIX. cuius a) *causa* decer-
 nens: Deus iratus, voluntate consequen-
 te. b) *Ratio* impellens: *Finalis* incredulitas.
 c) *Objectum*: Homo finaliter incredulitas.
 d) *Forma* non absoluta, sed conditiona-
 ta, ob prævisam incredulitatem. e) *Affe-*
ctio: est Reprobatio actualis, æterna, im-
 mutabilis (reduplicativè) propter πῦρ
 γυνωστω, ζ) *Decreti executio* sive damna-
 tio in tempore, ibid. cuius a) *Existentia*:
 b) *Causa* irrogans: Deus iratus. c) *Ratio*
 impellens 1) *generica* & mediata: o-
 mne

mne pe
 exochu
 lis. d)
 Locus:
 β) πῶ
 timoru
 dum.
 non n
 inflicti
 sensus
 gnosci
 ignis,
 lica fo
 situs fl
 Unde

DE P

Ν)
 creden
 1) Te
 §. cxx
 la. 7